

7月
24日

飯高祭

03

長野県飯山高校
〒389-2253 長野県飯山市大字飯山2610 【TEL】0269 (62) 4175 【FAX】0269 (81) 1072 【HP】<http://www.nagano-c.ed.jp/iiyama/> 【E-mail】iiyama-hs@pref.nagano.lg.jp

飯高祭～動く点Iを求めよ～

7月4・5・6日に飯山高校最大の行事である飯高祭が開祭されました。

1日目には開祭式が行われ、飯高祭がスタート。午前中には合唱祭が行われ、各クラスが練習の成果を発揮しました。午後には2年ぶりの開祭となった体育祭が行われ、学年の枠を越えた4つのチームが競い、白熱したものとなりました。

2日目には飯山高校名物のパレードが行われ、各クラスがクラス展示にちなんだ衣装で飯山市内を回り、地域の皆さんと一緒に飯高祭を盛り上げました。

最終日の3日目にも一般公開が行われ、昨日を上回る来場者数が記録されました。クラス展示だけでなく、喫茶や屋台、外部からご協力いただいた食品の販売、中庭や体育館でのパフォーマンスやSSH校ならではの研究展示など、充実したものになったのではないかと思います。また、後夜祭ではキャンプファイヤーやダンス、有志のステージパフォーマンスが行われ、3日間の中で一番の盛り上がりを見せました。そして、たくさんのご協力により実現することができた花火がラストを飾り、飯高祭の幕が閉じました。

全校に聞いた！飯高祭企画ランキング

飯高祭で行われた企画の中で全校生徒が楽しかった企画や印象深かった企画についてアンケートを行い、その結果と感想を「X」のトレンド形式にまとめました。さまざまな企画がランクインし、今年の飯高祭ならではのランキングとなりました。

飯高祭トレンド

おすすめ

スポーツ

ニュース

エンタメ

イベント



1位 前夜祭

- ・今年からの遊戯王が楽しかったです
- ・前夜祭では各クラスの特徴をたくさん知ることができて面白かった
- ・ダンスを通して、クラスの仲が深まった感じがして楽しかった
- ・他のクラスのダンスも個性があって、見ていて楽しかったです
- ・違う学年やクラスの人とも一緒に盛り上がられて楽しかった
- ・最高の第10回飯高祭になりました
- ・前夜祭は先生のがいろんなモノマネをされていて面白かったです。will partyも最高でした



2位 花火

- ・3年間で1番楽しかった！花火もみれてすごくいい思い出になった！
- ・感動した・最後の花火がとても綺麗でした
- ・想像していたより何倍も多くて綺麗だった
- ・後夜祭の最後の花火が今まで無かったから、文化祭が終わる感じがしてすごく綺麗でした
- ・学校で花火をやったのは新鮮な気持ちでした
- ・最後の飯高祭を綺麗な花火で締めくくられて嬉しかった。めっちゃキレイだったし泣いた



3位 後夜祭

- ・みんなでまとまって盛り上がる感じがとても楽しく感じました
- ・クラスの人やクラス以外の人と多くの交流ができ、最後の花火はすごく圧巻でした
- ・すべて全力でやって全力で楽しんだ
- ・後夜祭は、代表者が発表してくれているのに、私達も一緒になって盛り上げられた！花火も夏！って感じがするし、青春を感じられた！
- ・青春がつまりにつまみついてすごく楽しかったです
- ・暑かった中でもクラスのパフォーマンスを最大限出したり生徒全員で盛り上げられて最高だった。自分の点Iを求められた

4位 一般公開（クラス展示）

- ・一般公開で自分たちが作ったものを褒めてもらって嬉しかったから
- ・クラス展示は、クラスのみならず協力して、準備から楽しかった
- ・自分達が企画した物を全力で楽しむことが出来て良かった

5位 体育祭

- ・みんなが参加していけるような雰囲気があった初めてだけとても楽しかった
- ・全校で楽しんでいる雰囲気があった
- ・皆が楽しめる企画で、すごく盛り上がられてめちゃくちゃ良かったです

☆飯山高校公式インスタ
※右リンクより→
この新聞には載っていない
飯高祭の写真もたくさん！！



@IIYAMA_SHS